

KAPOLDA BERSAMA FORKOPIMDA JABAR KUNJUNGI TEMPAT PEMUNGUTAN SUARA DI KECAMATAN CICENDO

Cicendo - CICENDO.PERS.WEB.ID

Feb 14, 2024 - 16:21



Kapolda Jabar bersama Forkopimda Jabar berbincang bincang dengan petugas KPPS dan Warga



Polri terus berkomitmen Pelaksanaan Pemilu 2024 yang aman dan damai, untuk memastikan hal tersebut Kapolda Jabar Irjen Pol. DR. Akhmad Wiyagus, S.IK, M.Si, M.M bersama Forkopimda Jabar, pada hari Rabu tanggal 14 Februari 2024 melaksanakan kunjungan ke tempat pemungun suara (TPS) diantaranya TPS. 09 dan TPS 10 GSG RW. 05 di Gg. Polisi Kel. Pasirkaliki Kec. Cicendo Kota Bandung.

Dalam Kunjungannya Kapolda Jabar bersama Pangdam III/Siliwangi, Mayjend. TNI Erwin Djatniko, S.Sos, Pj. Gubernur Jabar Bey Triadi Machmudin, SE. MM, Ketua Pengadilan Tinggi Jabar Ketua Kejaksaan Tinggi Jabar dan Bawaslu Prov. Jabar, berbincang bincang dengan petugas KPPS dan Warga, tidak ada yang dikeluhkan baik dari KPPS terkait Logistik Pemilu maupun dari Warga yang antusias menunggu giliran untuk mencoblos atau menentukan hak pilihnya.

Menurut Kapolsek Cicendo Poloretabs Bandung Kopol Ari Aprian Ferdiansyah S.E., S.I.K., M.M. "kami bersama sama bersinergi dengan Pihak Kecamatan, Kelurahan, TNI, PPK, dan Panwaslu Kecamatan Cicendo, telah memastikan tidak ada kekurangan Logistik Pemilu 2024 tingkat PPK Cicendo sehingga pada saat petugas KPPS melaksanakan tugasnya dan warga mencoblos atau menentukan pilihannya, sudah tidak ada kendala lagi semuanya sudah lengkap

dan untuk terciptanya rasa aman dan damai di masyarakat kamipun bersama-sama melaksanakan pengamanan di Tps-tps di wilayah Kecamatan Cicendo".
Terangnya

Walaupun Cuaca di kota Bandung tadi sempat hujan dan saat ini mendung namun antusias masyarakat untuk mencoblos cukup tinggi terpantau warga menggunakan payung datang ke TPS dan rela mengantri untuk menentukan pilihannya, oleh karena itu dengan adanya kunjungan Kapolda dan Forkopinda Jabar ke Tps-tps dan antusias masyarakat yang tinggi diharapkan menjadi motivasi dan penyemangat untuk seluruh petugas KPPS, Keamanan dan seluruh lapisan masyarakat untuk bersama- sama mewujudkan Pemilu yang aman dan damai.